

## 平成 29 年度第 6 回青森市子ども会議開催概要

- 1 日時 平成 29 年 10 月 21 日（土） 9 時 30 分～12 時 30 分
- 2 場所 青森市総合福祉センター2 階 集会室
- 3 出席者 子ども会議委員 8 名（欠席者 15 名）  
子どもサポーター2 名（欠席者 5 名）  
事務局 2 名
- 4 活動内容 ・平成 29 年度「青森市子どもの権利の日」イベントについて  
・市のまちづくりに関して調査研究・実践したいテーマについて
- 5 開催概要

今回の子ども会議の前半は、開催まで残り 1 か月となった、子どもの権利の日イベントに向けた準備を行いました。しかしこの日参加した人数はわずか 8 名。毎年この時期は学校行事が重なる委員も多く、参加人数が少なくなる傾向にあります。少数精鋭で準備を進めます。



まず、イベントについて現時点で決まっている内容を事務局からお知らせしました。その後、前回の会議でプログラムとして決まった討論会のテーマについて、子ども会議からの意見を踏まえた事務局案を示し、このテーマで良いのか、他に良いテーマはあるか、話し合ってもらいました。

事務局が示した案は、①「校則（制服や髪型など）」、②「子どもの多忙さ」、③「子どもが自由に遊ぶ場所」の 3 つでしたが、子どもたちは特に①と②について討論が出来そうな様子でした。

また、広報あおもりに掲載されるイベント告知の被写体となってくれる委員を募集しました。5 名の子どもたちから快諾をいただき、その場で写真撮影しました。

続いて、いよいよ次週の開催となったスポーツイベントの準備として、模造紙を使って、今回実施する「バスケットボール」「バレーボール」「バドミントン」それぞれのスポーツのルールボードを作成しました。

ちなみに当初は実施予定だった「ドッジボール」については、大きい子どもと小さい子どもで力の差がありすぎて怪我をさせてしまうのではないかとということで今回は実施しないこととしました。子どもたちはてきぱきとルールボードを作り上げ、今回の会議は終了。

次回は 10 月 29 日、沖館市民センター多目的ホールをお借りし、臨時会議としてスポーツイベントを実施します。

